



28 Agosto, 2024



Jairo Ruiz, Pablo Jaramillo, Anastasiya Dmytriv y Diego Hernández intentarán traer estos Juegos más de una medalla de vuelta para todos los almerienses. FOTOS: LA VOZ

Almería estará presente en los Juegos Paralímpicos de París

Jairo Ruiz, Pablo Jaramillo, Anastasiya Dmytriv y Diego Hernández representarán a la provincia

JAIMETERIBAS

Este miércoles, 28 de agosto de 2024, a las 20:00 horas, da comienzo los Juegos de París de 2024. Estos Juegos, que se inaugurarán este miércoles, establecerán unos nuevos récords históricos en las cifras de delegaciones y de mujeres participantes.

Estos Juegos van a contar con cuatro almerienses en sus filas. Pablo Jaramillo, Diego Hernández, Jairo Ruiz y Anastasiya Dmytriv son los encargados de representar a la ciudad de Almería. Estos deportistas van a competir en ciclismo, taekwondo, triatlón y natación respectivamente.

Pablo Jaramillo El ciclista comienza su andadura en estos juegos el domingo 1 de septiembre. El deportista que consiguió el bronce en los últimos Juegos Paralímpicos de Tokio, espera repetir la historia y poder obtener otra medalla de, al menos, bronce.

La nadadora es una de las grandes favoritas a llevarse el oro, aunque tiene los pies en el suelo y no quiere confiarse

Diego Hernández y 'Tasy' disputan sus primeros Juegos, Pablo Jaramillo y Jairo Ruiz repiten otra edición olímpica

A nivel físico se encuentra bien. El mismo cuenta lo que ha tenido que sacrificar este año y medio de preparación para llegar al 100% a París. "Era arriesgado llegar bien. Sacrificamos el mundial, pero al final salió todo bien. Conseguimos un quinto puesto, que nos supo a poco, pero el seleccionador ha seguido contando con nosotros", declara Jaramillo.

Respecto a cómo encara estos juegos, está "afrontando lo que queda para los juegos de París de manera más centrada y con menos nerviosismo por saber si vas". El deportista cuenta que está llevando de forma diferente estos días previos y con ganas de que llegue el 1 de septiembre, el "gran día".

Diego Hernández El jueves es cuando comienza la travesía del técnico. Diego Hernández, compite siendo técnico del equipo de taekwondo español.

Hernández irá a los Juegos Paralímpicos de París 2024 como técnico de la Federación Española de Parataekwondo. Es la guinda a su magnífica carrera en el taekwondo, como dice a LA VOZ-Cadena SER.

"Esto es un sueño porque llevo viendo como aficionado desde el sofá los Juegos Olímpicos. He estado en Campeonatos de Europa, en un Mundial, pero no hay nada como unos Juegos Olímpicos. Voy a pasar

de verlos por la televisión a estar dentro y formar parte de ellos como protagonista", recuerda Diego Hernández.

Solo va él como técnico de la Federación Española de Parataekwondo "con dos deportistas", explica y recuerda que "los conozco muy bien porque llevan mucho tiempo conmigo".

Jairo Ruiz El triatleta comenzará el 1 de septiembre su camino al oro en triatlón. El deportista vivirá sus terceros Juegos Paralímpicos después de doce años brillantes a nivel profesional.

El propio triatleta reconoce que el objetivo es conseguir una medalla, pero siempre con los pies en la tierra debido al gran nivel del resto de atletas.

"Me encuentro muy bien, entrenando con mi grupo habitual de entrenamiento, las lesiones nos están respetando, los entrenamientos están saliendo según lo previsto... por lo que va todo muy bien", es el primer mensaje de un Jairo Ruiz.

CONFIANZA PLENA EN LOS CUATRO PARTICIPANTES

Todos confiamos en las cuatro personas encargadas de llevar el nombre de Almería a lo más alto. Tenemos motivos para confiar. Pablo Jaramillo ya obtuvo un bronce en Tokio 2021, y puede repetir este año. Jairo Ruiz cuenta con gran experiencia en los Juegos Paralímpicos, siendo estos Juegos ya los terceros que juega.

Diego Hernández, a pesar de ser sus primeros Juegos, llega con muchas ganas e ilusión de hacer grandes cosas como técnico del equipo de taekwondo español. Por último, Tasy, es la gran favorita a llevarse el oro en su modalidad y la que más posibilidades tiene de los cuatro.

Abre su corazón: "Tengo el gusanillo de que esto se está acabando. Me quedan cuatro carreras, ya se pueden contar con los dedos".

Anastasiya Dmytriv La nadadora comienza su camino para conseguir el oro el viernes 30 de agosto por la mañana. La deportista es una de las grandes favoritas a ese primer puesto. Si finalmente consigue pasar a la final, la disputará el mismo viernes por la tarde.

Se llama Anastasiya Dmytriv, tiene 16 años y llegó a El Ejido con solo dos añitos, y a los 4 comenzó a practicar natación y ahora está lista para vivir los Juegos Paralímpicos de París 2024.

La campeona Tasy ha mostrado que sus mensajes son de optimismo, pero al mismo tiempo con los pies en la tierra, ya que la competitividad en París 2024 es muy grande: "De cara a los próximos Juegos tengo mucha ilusión, unas ganas enormes de estar allí en París para darlo todo", declara.